

AVISO DE TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES Y CONSENTIMIENTO DE TITULAR

IDENTIDAD Y DOMICILIO DEL RESPONSABLE. CZR CONSULTING SC, en lo sucesivo "CZR" empresa particular, el domicilio para las finalidades señaladas en el presente es el ubicado en Blvd. Aeropuerto No. 489, Plaza San Martín, Col. San José el Alto, Local 101 F en su carácter de sujeto obligado tratará los datos personales del titular únicamente para los fines establecidos en la legislación en ejercicio de sus atribuciones en términos de los artículos 20, fracción III de la Ley de Migración "LM"; 120 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública "LGTAI"; 2, apartado C., fracción III del Reglamento Interior de la Secretaría de Gobernación "RISEGOB" y demás aplicables.

CONSENTIMIENTO DEL TITULAR. Para efectos de lo estatuido por el artículo 120 de la "LGTAI"; artículo 21 y 65 la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados. "LGPDPPO", y demás aplicables, el titular manifiesta:

(i) que el presente Aviso le ha sido dado a conocer por el responsable,
(ii) haber leído, entendido y acordado los términos expuestos en el presente, por lo que otorga su consentimiento respecto del tratamiento de sus datos personales. Para las notificaciones, citatorios, emplazamientos, requerimientos, solicitud de informes o documentos, las resoluciones administrativas definitivas y actos distintos a los señalados, solicito y acepto expresamente se lleven a cabo mediante comunicación electrónica a la dirección:

_____ de conformidad con lo estatuido por el artículo 8 BIS, fracción III y párrafo penúltimo de los Lineamientos para trámites y procedimientos migratorios,

(iii) el titular está de acuerdo que la contraprestación pactada con CZR será pagadera sin perjuicio del sentido de la resolución que emitan las autoridades competentes relacionadas directa o indirectamente con los servicios prestados. El titular acepta expresamente que cualquier monto entregado por el a CZR por concepto de anticipo y/o derechos migratorios y/o pagos a terceros y/o pagos por trámites (incluyendo sin limitar, traducciones, legalizaciones, apostillas, etc.) relacionados con los servicios, no serán de ningún modo reembolsables, bajo ninguna circunstancia. El titular acepta y reconoce que los servicios prestados al titular por CZR, y los formatos, hojas de ayuda, cartas y/o cualquier otro tipo de documentación llenada por CZR a favor del titular, se relacionan directa y exclusivamente con la información proporcionada por el mismo titular, por lo que en este acto el titular renuncia a hacer reclamación alguna ya sea judicial o de cualesquier índole en caso de alguna eventualidad no prevista, si dicha Información no tuviera apego con la realidad, aún y cuando el titular lo ignorase al momento de proporcionar dicha información a CZR. Asimismo, el titular libera en este acto a CZR de cualquier responsabilidad que pudiera surgir a su cargo en caso de proporcionarle información falsa a CZR, y se obliga a indemnizarla y sacarla a salvo y en paz de cualquier reclamación o demanda, ya sea judicial o extrajudicial que pudiera instaurarse en su contra por tal concepto y a cubrir todos los gastos y costos que se generen por su defensa. El titular acepta y reconoce que toda actividad relacionada con los servicios sólo podrá iniciar una vez que el titular haya hecho debida entrega de toda la información y/o documentación solicitada en la forma indicada por CZR. Para la realización de los servicios, el titular se obliga a proporcionar de manera oportuna a CZR toda la información y colaboración necesaria, así como en su caso el acceso a la documentación solicitada que obre en su poder, custodia o control.

DEL SISTEMA DE DATOS PERSONALES.

Los datos personales serán incorporados y tratados por el personal de CZR fungiendo esta última como la unidad responsable.

FINALIDADES DE LOS DATOS PERSONALES.

FINALIDADES PRIMARIAS. CZR tratará los datos personales del titular con la finalidad de llevar a cabo el llenado de cartas y formatos para los trámites que solicite el titular, así como los que se pretenda ingresar al Instituto Nacional de Migración a fin de conservar su estancia legal en el país.

FINALIDADES SECUNDARIAS. Asimismo, CZR tratará datos personales para enviar propuestas, promociones, avisos, solicitudes de datos y notificaciones al interesado a través de la dirección de correo electrónico proporcionada por el particular y en general para cualquier actividad encaminada a promover, mantener, mejorar las acciones concretas para atender las necesidades del titular en cuestión de su estancia legal en el país.

CAMBIOS AL PRESENTE AVISO. CZR se reserva el derecho para actualizar periódicamente el presente Aviso, reflejando los cambios en sus prácticas de información e informándolo al correo electrónico señalado, entendiendo que el titular de los datos personales ha leído, entendido y acordado los términos expuestos, lo que constituye su consentimiento a los cambios, notificaciones y/o actualizaciones respecto al tratamiento de sus datos personales.

Finalmente manifestamos que los datos personales proporcionados a CZR serán protegidos en términos dispuestos por la ley, adoptando las medidas necesarias que garanticen la seguridad de dichos datos personales y eviten su alteración, pérdida, transmisión y acceso no autorizado de conformidad con lo preceptuado por los artículos 6, 7, 22 y 70 de "LGPDPPO".

NOMBRE

**LOS DATOS PERSONALES
OTORGANDO SU CONSENTIMIENTO EXPRESO A LO EXPUESTO EN EL PRESENTE**